

QUE FAIRE AVEC...

une restitution en architecture ?

LUNDI 13 FEVRIER 2017

Jean-Charles Moretti,
Chercheur en architecture antique, membre de l'IRAA

En architecture antique, comme dans beaucoup de domaines relevant de l'archéologie, le chercheur se trouve fréquemment en présence d'objets d'étude fragmentés ou incomplets, dont il s'efforce, entre autres, de retrouver la configuration d'origine, voire les différentes formes successives.

En aval, il est souvent confronté à des images restituées ou à des objets qui ont été soit recomposés, soit complétés par des ajouts de matière.

Afin de saisir les modalités, les enjeux et les limites de la procédure restitutive, on analysera à partir d'exemples architecturaux les raisonnements logiques qui permettent d'élaborer ou de déconstruire une restitution.

